



Deklarasi Komunitas KPop di Ambon Tolak Penyebaran Hoaks dan SARA di Pemilu 2024: Bersatu Lawan Informasi Palsu!

Description

Deklarasi Menolak Hoaks dan SARA untuk Sukseskan Pemilu 2024 di Maluku

Pemuda Almukmin dan Komunitas Penggemar KPop Bangtan Dreamer di Maluku telah melakukan deklarasi menolak hoaks dan SARA sebagai upaya menjaga kondusifitas Pemilu 2024. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai respons terhadap adanya keresahan publik atas dinamika politik yang disertai dengan berbagai isu yang tersebar di media sosial menjelang Pemilu tahun 2024 di Maluku.

Menjaga Kedamaian Pemilu

Ketua Komunitas Bantem Drimer Maluku Ayuni Abdullah menyampaikan harapannya bahwa kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya hoaks dan isu SARA. Hal ini juga diharapkan dapat membekali masyarakat dengan kemampuan untuk mengidentifikasi dan menangkali isu-isu tersebut sehingga tercipta suasana pemilu yang damai dan kondusif. Adanya dukungan dari berbagai komunitas dan lembaga masyarakat, termasuk Ketua MUI Maluku Abdullah Latuapo, juga sangat penting untuk mencapai tujuan tersebut.

Hukuman Tegas untuk Pemberantas Hoaks

Ketua MUI Maluku Abdullah Latuapo menekankan pentingnya menjaga marwah dan esensi demokrasi dalam Pemilu. Hoaks bersifat politis dan berpotensi menjadi sumber perpecahan, sehingga penegakan hukum yang tegas terhadap pelaku penyebaran hoaks, intoleransi, dan isu SARA sangatlah penting. Hal ini diharapkan dapat memberikan efek jera kepada pelaku dan mencegah terjadinya hal serupa di masa mendatang.

Masyarakat Diharapkan untuk Mengedukasi Diri

Selain dari penegakan hukum, penting bagi masyarakat untuk memahami dan mengedukasi diri tentang bahaya konten-konten provokatif yang marak di media sosial. Konten-konten tersebut dapat memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. Oleh karena itu, dalam menjelang Pemilu 2024,

penting bagi seluruh masyarakat Indonesia untuk menjaga kondusifitas dan memastikan bahwa Pemilu berlangsung dengan damai dan aman.

Ringkasan

Pemuda Almuksin dan Komunitas penggemar KPop Bangtan Dreamer di Maluku melakukan deklarasi menolak hoaks dan SARA menjelang Pemilu 2024. Mereka ingin meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya hoaks dan isu SARA serta menciptakan suasana pemilu yang damai. Dukungan juga datang dari Ketua MUI Maluku, yang menyatakan perlunya menjaga demokrasi agar tercipta kamtibmas yang aman. Mereka juga menyerukan penegakan hukum yang tegas terhadap pelaku penyebaran hoaks, intoleransi, dan isu SARA. Bagaimana pendapat kamu tentang deklarasi ini? Apakah kamu setuju dengan langkah-langkah yang diambil untuk menjaga keselamatan Pemilu 2024 di Maluku?

Apa komentar Anda tentang deklarasi ini? Apakah Anda setuju dengan langkah-langkah yang diambil untuk memastikan keamanan Pemilu 2024 di Maluku?

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark